

新型コロナウイルス感染症患者の発生に伴う市長メッセージ

市民の皆様へ

本日、湖西市において新型コロナウイルス感染症患者が確認されました。

感染された方に対し、心からお見舞いを申し上げますとともに、一刻も早いご快復をお祈り申し上げます。

湖西市での感染者は、県が8月22日から、感染者の居住地の市町名を、本人の同意がなくても公表することとして以降、初めてとなります。

市としては、県・浜松市など関係機関と緊密に連携をとり、情報の収集・迅速な発信と感染拡大防止に努めてまいります。

また、感染者の濃厚接触者については保健所が調査した上で特定し、PCR検査及び自宅待機の要請と健康観察を行うなどの適切な対応をとっています。

市民の皆様におかれましては、感染者とご家族並びに関係者の方々の人権尊重・個人情報保護にご配慮いただくとともに、噂など不確かな情報に惑わされることなく、引き続き冷静にご対応いただき、いたずらに誹謗・中傷などされませんよう、お願いいたします。

今は、いつ、誰が感染してもおかしくはない状況にあります。新型コロナウイルスを市内に「持ち込まない、持ち込ませない」ために、クラスター等が発生している場所や感染が拡大している地域への移動の回避、「3密」の回避やこまめな手洗い・消毒、新型コロナウイルス接触確認アプリ「COCOA」のインストールなどに努めていただくよう、お願いいたします。

さらに、事業者の皆様には、それぞれの業界団体等が策定している感染予防のガイドラインを遵守し、感染予防対策を徹底するようお願いいたします。

この難局を乗り越えるため、市民や事業者の皆様、行政が一体となって、“コロナに打ち勝つまちへ”頑張っていきましょう。

令和2年8月24日
湖西市長 影山剛士